

万江っ子

平成30年度
万江小学校
学校だより

No. 3
H30.6.29

文責 柿原

※山田小のみなさん、どうぞよろしく!

山江村小学校なかよし交流学習会 6月28日(木)

6月28日(木)、「山江村小学校なかよし交流学習会」を実施しました。これは万江小と山田小の全校児童が一堂に会して交流する行事です。これまで、集団宿泊教室や修学旅行など学年別の合同行事は行われてきましたが、全校児童同士での交流はこれが初めての取組となりました。

子どもたちは2時間目の後にスクールバスとタクシーで山田小に移動し、まず3時間目は、学年別の交流を行いました。最初は緊張気味の万江っ子たちでしたが、自己紹介やゲームなどで次第に打ちとけていきました。続く4時間目には、全児童が体育館に集まって人権学習を行いました。6月にそれぞれの学校で人権について



ワークショップではペットボトルを使ってダンスをしました。

学んだ成果を互いに発表しました。給食も全員でランチルームに集まって食べ、昼休みには多くの児童が運動場に出て元気に駆け回りました。そして5時間目は、9月に同じく山田小で開催される文化芸術公演に向けた「事前ワークショップ」があり、山田小の1、3年と万江小の全員でダンスをして、楽しく汗を流しました。やがては同じ山江中で同級生として学ぶ子どもたち、今回結んだ絆をこれからも大切に育ててほしいと思います。

※今月の行事から

●6/4(月)プール開き
3年生以上は大プール、1・2年生は小プールで初泳ぎを楽しみました。風はありましたがとても良い天気で、子どもたちも満足そうでした。



●6/13(水)留学生との交流会
熊本市内の大学に留学中のエリザベスさんが本校を訪れ、書写や外国語などの授業、給食や交流会などで子どもたちとふれ合いました。



●6/14(木)自転車交通教室
駐在所と交通指導員の皆さんに御協力を頂き、2年生以上が点検と練習を行いました。安全学んだことを生かして、安全に乗ってほしいと思います。



●6/21(木)校内童話発表会
各学年の代表6人が、練習の成果を発揮して、それぞれ素晴らしい発表をしました。代表の児童は、7/22(日)の郡市大会に出場します。



●6/21(木)田植え
午後、地域の方の御協力の下、万江保育園児と餅米の苗を植えました。収穫したお米は、12月のわくわく体験学習での餅つきに使います。



●6/27(水)人権集会
人権旬間のまとめとして、各学年が学習した内容や、クラスで決めた人権目標を発表しました。みんなが楽しく過ごせる万江小を目指します。

